



はなまる

2026年1月14日

1年 学年通信

第27号



あけましておめでとうございます



年が明け、笑顔いっぱいの子どもたちが学校に戻ってきました。先週は、書き初め会が行われました。冬休み中にもすすんで練習に取り組むことができたようで、書き初め会に臨む意気込みを感じました。本番では、練習の成果を発揮し、一画一画に心をこめて、きれいな字を心がけて書くことができました。今後も、それぞれの目標に向かって、成長していくけるように支援していきたいと思います。本年もよろしくお願ひします。



書き初め会 集中して、心を落ちつかせて書くことができました！



8人で馬になりきって写真をとりました！



書き初め会、がんばりました！

励ましの言葉や落款の作成など、お力添えをありがとうございました。子どもたちの作品を、ぜひご覧ください。

【書き初め展】

日 に ち 1月15日（木）、16日（金）

場 所 体育館

時 間 9:00～16:30

★おねがいします★

生活科「かぜとなかよし」の学習で、風の力を利用したおもちゃを作ります。来週の18日（木）までに、必要なものを持たせてください。

●つくるもの

●もってくるもの